
Bericht: 
Die SPD-Fraktion beantragt mit Schreiben vom 12. April 2011 die Erfassung der 
Frequentierung des Büros für Touristik und Stadtmarketing in der Rheinstraße wie folgt: 
 
„Um Aufschluss über die Inanspruchnahme des Büros zu erhalten beantragt die SPD-
Fraktion, über einen Zeitraum von mindestens zwei Monaten die Zahl der Touristen und 
anderer Auskunftssuchender in dieser Anlaufstelle zu erfassen und uns mitzuteilen.“ 
 
Der Verwaltungsausschuss hat den Antrag am 03.05.2011 an den Ausschuss für Sport, 
Kultur und Tourismus zur Beratung verwiesen.  


